Communiqué de presse, Lyon le 5 novembre 2020

## Un partenariat innovant entre Auvergne-Rhône-Alpes Tourisme & le Crédit Agricole

Avec la signature officielle d'un **partenariat** le 12 octobre dernier en présence de Nicolas Daragon, Président d'Auvergne-Rhône-Alpes Tourisme et de Jean-Michel Forest, Président de la Fédération Auvergne-Rhône-Alpes du Crédit Agricole (¹), les deux organisations donnent le coup d'envoi d'un **plan d'actions** qui se déclinera tout au long de l'année avec de nombreuses **initiatives en faveur du soutien et du développement du tourisme régional. Ce partenariat est plus que jamais nécessaire dans la période complexe et difficile que traversent les acteurs du tourisme.** 

Le Crédit Agricole, en tant qu'acteur économique de premier plan et fortement ancré sur son territoire, réaffirme son engagement auprès des professionnels, avec la mise en œuvre de mesures exceptionnelles et personnalisées. Le Crédit Agricole prépare ainsi l'avenir pour répondre aux enjeux d'attractivité du territoire, environnementaux, sociétaux et économiques.

Fort de ses experts métiers et de son réseau d'agences au plus proche des professionnels du tourisme et des territoires, le Crédit Agricole entend renforcer sa position de banque de référence des professionnels du Tourisme dans la région Auvergne-Rhône-Alpes.

Auvergne Rhône-Alpes Tourisme et le Crédit Agricole vont mutualiser leurs expertises et bâtir dès à présent des actions communes pour réussir ensemble.

« Notre partenariat avec le Crédit Agricole est conclu dans ce sens, dans un esprit pérenne de développement à long terme. Nous voulons faire bouger les lignes ensemble et contribuer au rapprochement des expertises et des initiatives entre les acteurs du tourisme et le Crédit Agricole. C'est l'objectif du webséminaire que nous organisons ensemble mi-novembre alors que nous sommes à nouveau confinés » Lionel Flasseur - Directeur Général d'Auvergne Rhône Alpes Tourisme

« Le Crédit Agricole et le tourisme, c'est une longue histoire, nous avons toujours accompagné les acteurs du tourisme. C'est un partenariat qui s'inscrit dans la durée, dans une relation du quotidien suivi d'expertises, comme nous le faisons avec nos clients » Jean-Michel Forest – Président de la Fédération Auvergne Rhône-Alpes du Crédit Agricole

## → A VENIR : LE WEBSEMINAIRE le 10 NOVEMBRE à 11h

Pour avancer ensemble, **Auvergne-Rhône-Alpes Tourisme** et le **Crédit agricole** vous donnent rendez-vous pour un webséminaire pour évoquer la problématique suivante :

Crise sanitaire : quelles nouvelles pistes emprunter pour les acteurs du tourisme ?

## >>> S'INSCRIRE ICI

(1) Crédit Agricole de Centre-Est, Crédit Agricole de Centre-France, Crédit Agricole de Loire/Haute-Loire, Crédit Agricole des Savoie, Crédit Agricole Sud Rhône-Alpes